

AK70

Spielbericht – Saison 2024

Am 29.04. hatten wir unser erstes Spiel in Escheburg. Wir belegten den 5. Platz. Es zeichnete sich bereits schon ab, dass alle anderen Mannschaften, insbesondere Grambek und Sachsenwald deutlich stärker besetzt waren. Der Abstand zum 4. Platz – Escheburg – betrug lediglich 5 Schläge.

Das nächste Spiel am 03.06. in Grambek bestätigte den Eindruck der Überlegenheit von Grambek und Sachsenwald. Allerdings verloren wir gegenüber Escheburg fast 20 Schläge und blieben auf dem 5. Platz.

Am 17.06. hatten wir unser Heimspiel in Glinde. Was in den Vorjahren immer geklappt hat, funktionierte diesmal überhaupt nicht. Wir verloren nochmal ca. 20 Schläge auf Escheburg und landeten wieder auf Platz 5.

Trotz der ziemlich ausweglosen Lage fuhren wir hoch motiviert am 15.07. zum GC Sachsenwald. Es folgte ein kleiner Trend zum Besseren. Wir wurden Tages-Vierter und konnten Escheburg 12 Schläge abnehmen. Es blieb aber bei dem 5. Platz im Gesamtergebnis.

Am 05.08. folgte unser letztes Spiel in Großensee. Für uns ging es nur noch um Platz 4 oder 5. Wir mussten uns gegenüber Escheburg knapp geschlagen geben. Aber es blieb im Gesamtergebnis leider nur der 5. Platz.

Durch die schlechteren Ergebnisse von zwei Teams aus den anderen C-Klassen haben wir die Klasse gehalten.